



Obliviti privatorum publica curate*
Bürgergemeinschaft Speyer
Vorsitzender Claus Ableiter, Kettelerstr. 48, 67346 Speyer
www.bg-speyer.de



An den Oberbürgermeister
als Vorsitzender des Stadtrates von Speyer

67346 Speyer

4. September 2009

Antrag der Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer auf
**Änderung der Fahrtzeiten des Anrufsammeltaxis
passend zur Ankunft der letzten S-Bahn**

Recherchiert und ausgearbeitet von Rainer Hofmann.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,

die Bürgergemeinschaft Speyer hat beobachtet und anhand des derzeit gültigen AST-Fahrplanes festgestellt, dass der Fahrplan des Anrufsammeltaxis eine Passlücke zum Fahrplan der S-Bahn aufweist, was zu einem Zeitbruch im Netz des öffentlichen Personenahverkehrs führt. Momentane Situation:

Die letzte S Bahn von Ludwigshafen fährt um 00.05 Uhr im Hauptbahnhof Speyer ein.
Das vorletzte Ruftaxi fährt aber um 00.00 Uhr und das nächste und letzte erst wieder um 01.00 Uhr.

Somit müssen S-Bahn-Fahrgäste welche das Sammeltaxi nutzen möchten bzw. mangels Bus müssen, fast eine ganze Stunde nachts am Bahnhof warten.

Diese Situation ist nach Ansicht der BGS für Menschen für die diese Einrichtung geschaffen wurde, insbesondere Frauen und Jugendliche, keine gute Lösung.

Die Bürgergemeinschaft beantragt daher, die Verwaltung zu beauftragen, darauf hin zu wirken, den Fahrplan dahingehend zu ändern, dass das Anrufsammeltaxi anstatt um 24.00 Uhr, erst um 00.15 fährt. Somit wären nur wenige Minuten statt 55 Minuten zu warten und es wären auch kleine Verspätungen der S-Bahn mit abgefangen.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Hofmann
Stadtrat der BGS

Claus Ableiter
Fraktionsvorsitzender der BGS
Binsfeld 94
67346 Speyer